





Martes 30 de noviembre de 2004

Oriel Alvarez:

# Escritor local internado en hospital regional

■ Se encuentra estable sin mayores complicaciones.

Preocupación existe en el ámbito artístico y cultural, principalmente dirigido a las Tesis, dentro al estado de salud del escritor local Oriel Alvarez, quien se encuentra internado en el Hospital regional de Copiapó.

Si bien no fue posible dialogar con su médico tratante, en fuentes del centro hospitalario no se publicaron las razones del porqué Alvarez ingresó al recinto, y solo se indicaron que se encontraba estable sin mayores complicaciones.

Pese a que Diario «Chanarillo» realizó algunas gestiones para dialogar con el autor, éste bondadoso respondió a nuestra petición de conferencia, sin embargo se espera que lo pueda hacer durante la semana.



# **Escritor local internado en hospital regional [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Escritor local internado en hospital regional [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)